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Interpellanza 297/2021 
"Manteniamo le carte giornaliere FFS” del gruppo Unità di sinistra 
 
TRASFORMATA IN INTERROGAZIONE 

 
1. Il Municipio intende opporsi all’abolizione delle carte giornaliere FFS messe a 

disposizione dei Comuni? 

Il Municipio ha preso atto dell’intenzione dei partner aderenti ad Alliance Swiss Pass di 
rivedere l’offerta a partire dal 2024 e di prevedere la sostituzione dell’attuale carta 
giornaliera cartacea con un altro strumento agevolato per l’utilizzo dei trasporti pubblici, in 
collaborazione con l’Unione delle Città svizzere e l’Associazione dei Comuni svizzeri. Il 
Municipio ritiene che l’attuale carta giornaliera cartacea abbia dato buona prova di sé negli 
anni, ma è pur cosciente che il titolo di trasporto così come congeniato (cataceo con la 
necessità di rivolgersi alle cancellerie comunali per procurarselo) probabilmente non è più 
al passo con i tempi e i costi di realizzazione e distribuzione sempre più faticano a essere 
coperti dalle entrate. Basti pensare che sia nel 2019 sia nel 2020 alla Città di Bellinzona 
questa operazione ha causato un disavanzo (21 mila franchi nel 2019 e 36 mila, complice il 
Covid, nel 2020). In attesa di conoscere verso quale nuovo strumento Alliance Swiss Pass 
con i propri partner intende muoversi, il Municipio ha comunque già reso attenti Alliance 
Swiss Pass dell’importanza di mantenere uno strumento efficace e al passo con i tempi che 
permetta di incentivare l’utilizzo del trasporto pubblico anche in futuro, chiedendo di 
essere informato sull’avanzamento delle valutazioni. 
 
2. Il Municipio intende trasmettere la presente opposizione agli attori interessati, in 

particolare l’Alliance Swiss Pass, le FFS e il DATEC?  

Come detto il Municipio ritiene utile poter incentivare i propri cittadini all’utilizzo del 
trasporto pubblico e lo ha già fatto presente ad Alliance Swiss Pass.  
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Prima però di prendere una posizione definitiva attende di conoscere verso quale offerta e 
possibilità si vorrà andare a partire dal 2024. Il Municipio ritiene però in ogni caso che senza 
una valida alternativa l’attuale carta giornaliera debba essere mantenuta. 
 
Con i migliori saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 

 


